
【香典返し】（R7/5/20まで） 

 

皆さまからのご厚志は、稗原社会福祉事業・地域事業に活用させていただきます。 

 

 

今春の市長選挙で当選された飯塚市長の公約のひとつに「中山間地域の振興」がありま

した。稗原自治協会としてこの人口減少がすすむわが“ひえばら”を１０年後どのような

まちにしていきたいか、住民のみなさんとともに考え、デザインしていきたいと考えます。

つきましてはこの策定の過程で、下枠のような小グループで意見を出し合い、最後に関わ

った全員で発表会をもちたいと考えています。場合によっては途中で全員または対象の方

にアンケートをとらせていただくこともあるかと思います。最後（来年度になると思われ

ます）にまちづくりのデザインを簡単にまとめ、紙に落として各ご家庭にお配りしたいと

考えています。 

 

 

われわれでできること・すべきこと、行政や他の機関に

お願いすること・委ねることを仕分けしながら、身近な課

題を足下から見つめ直す機会と捉えていますので、多くの

住民のみなさんのご協力をいただければと思います。 

 

 

皆さんはご存じでしたか？ 
 

 

令和７年度 稗原地区社会福祉協議会理事評議員会 5/9(金) 
 

 
 稗原コミュニティセンターに於いて、令和７年度稗原地区社会福祉

協議会理事・評議員会が開催され、令和６年度事業報告・決算報告、

役員改選、令和７年度計画・予算案、会費の負担額と徴収方法が承認

されました。 

  

 

ご寄付ありがとうございます 

稗原町の「稗」の字を生まれてこれまで、ずっと間違えた認識で記し

ていました。電話等で「ヒエバラチョウ」を説明する時に、私は決まっ

て「『ヒエ』は『のぎへん』に『卑弥呼』の『卑』と書きます。」と説明

していました。「ＪＩＳ2004 例示字形変更」により左記の字形になった

ようです。それまでは「のぎへん」に「卑弥呼」の「卑」でよかったの

ですが、それでも自分の住所の漢字を間違って理解していたとは…残念

と言うかショックな出来事でした。4 月の常会の中での話題のひとつと

なり盛り上がりました。 

センター長  高野 正次 

退任のご挨拶  稗原地区社会福祉協議会 前会長  三次眞樹 
 

 

令和７年度 地籍調査について 
 

ひえばらまちづくりマスタープランを策定します 

 

 

稗原地区社会福祉協議会 

「稗原いきいきクラブ」 5/16(金) 
 

 
 稗原地区社会福祉協議会の主催で「いきいきクラブ」を稗原コミュニティセンター

で開催しています。 

 ４月は大正琴鑑賞。５月は駐在所の巡査部長の「安心・安全に暮らすためのお話」

を聞きました。 

 また、健康づくりのために体操をしたり、手作りおやつを食べたり、楽しくお話を

したりしながら皆さん同士の交流を図っています。 

 

稗原地区で地籍調査が開始されてから４年目を

迎えます。 

今年度は昨年度に引き続き、石畑が対象となりま

す。主に居住地と耕作地とに分かれており、前半は 

 

子どもの立場でのまちづくりを考える   

子育て世代の課題とビジョン 

自分の仕事と地域における役割の両立 

“ひえばら”に期待することと“ひえばら”にできること   

高齢者の暮らし安心、やりがい見つけ  

このたび 稗原地区社会福祉協議会評議員会をもちまして稗原地区社会福祉協議会

長の職を退任いたしました。 

在任中は稗原地区の皆様に格別のご厚情とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。 

８年に渡り職責を果たすことが出来ましたのも地域の皆様の温かいお力添えの賜も

のと心から感謝申し上げます。 

今後共変わらぬご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げ、お礼と退任のご挨

拶といたします。 

 

 

稗原自治協会では特に稗原ダム進入道路（連絡道）除草のためのボランティアを募集します。こ

れまで他団体にお願いしていましたが、高齢化等により参加人数が減り実施が難しくなってきたか

らです。今月の広報の募集チラシに詳細を載せていますので、登録だけでもよろしくお願いしま

す。なお、ボランティアと銘打っていますが、稗原地区環境保全協議会から報酬が支払われます。 

 

草刈りボランティアに登録をお願いします 

 

 

 永年にわたって稗原地区の社会福祉事

業に貢献された三次眞樹さまが会長をご

退任、新たに原純一さまが会長に就任され

ました。 

 

居住地を、稲の刈取りが終わってから耕作地を調査します。地域

の皆さま、耕作者の皆さまのご協力をよろしくお願いいたしま

す。推進員が６名決まっていますので、立会等でお世話になりま

す。 

 本来であれば、昨年調査した旧県道から北東方面については今

年度業者による測量を行い、年度終わりに情報閲覧を行って登記

が完了する流れですが、予算の関係で２年目に行う内容は見送り

になりました。いたしかたありませんが、来年度、国からの予算

配分に期待し、待つことになることを申し添えておきます。 

【稗原いきいきクラブ参加者募集中！】 

 「稗原いきいきクラブ」は８０歳以上の方(一人暮らしの方は７５歳以上)を対象

に毎月第３金曜日に開催しています。(年８回開催・夏季と冬季は休み) 

  

 

 次回の６月２０日（金）から参加を希望される方は、稗

原コミュニティセンター（４８－０００１）までご連絡く

ださい。（参加条件は、自分のことが自分でできる方で、

要介護認定を受けていない方に限ります。） 

 

歯と口の健康習慣 令和７年６月４日（水）～６月１０日（火） 

◆８０２０運動を進めよう(８０歳になっても２０本の歯を保とう) 

◆一生自分の歯で食べよう 

◆歯みがきで心と体を健やかに 

 


